
Éphémérides 2018 
 

Camilla Vautour et Mariette Demers 
partagent leurs exploits. 
Venez en grand nombre! 

- 
Pour raison de mauvaise température, 

l'événement a été reporté au 
dimanche, le 11 mars à 14h00, au même endroit. 

 

 

 
Dans le cadre de la JOURNÉE INTERNATIONALE DES FEMMES, vous êtes invité à des présentations d’exploits 

réalisés par deux femmes du comté de Kent.  
 

Dimanche, le 11 mars, à 14h00, en l’église Saint-Louis-de-Kent, Camilla Vautour nous parlera de son expérience de 
pèlerinage sur le chemin de Compostelle. Mariette Demers évoquera pour nous sa traversée du Canada à vélo. Tous 

sont les bienvenus! L’entrée est libre.  
  

 

Réunion de départ 
et 

Assemblée générale annuelle 2018. 
 
 
 

 
La rencontre a eu lieu au pavillon d'accueil du Parc national 
de Kouchibougouac le dimanche 8 avril 2018 tel que prévu.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Marche 
 
 

 

                                 

 

Assemblée générale annuelle 
 

     
 

      
 



      
 

 

Réception de la coquille 
 
 

     
 

 

     
 



 
 

        
 

 
 

 

Réunion générale annuelle 
Le 8 avril 2018 

Pavillon d'accueil du Parc national Kouchibougouac 
- 

Ordre du jour 

 

1. Ouverture de la réunion 

2. Vérification du quorum 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Rapport annuel de la présidente 

5. Procès verbal de la réunion du 2 avril 2017  

6. Suivi du procès verbal 

7. Rapport financier 2017 

8. Rapport du site web 

9. Rapport du comité de révision des règlements administratifs 

10. Cotisations à fixer pour 2019 et possiblement 2020 

11. Pèlerins 2017 

12. Élection de 4 membres du CA 

13. Présentations 

14. Présentation des pèlerins 2018, s’il y a lieu 

15. Autres 

16. Fin de la réunion 



 

 

 
 

Communiqué de presse 
annonçant la rencontre du 4 novembre 2018 

Les braves du Camino Kouchibougouac 
 

Plus d’une trentaine d’acadiens sont devenus  pèlerins de Compostelle encore une fois cette 
année. Ils ont marché plus de 800 km en Espagne vers le tombeau de St-Jacques. Plusieurs 
ont parcouru le camino au printemps, d’autres à l’automne. En ce moment, il y en a encore sur 
le chemin de Compostelle. Le dimanche, 4 novembre 2018, dès 9h30, au centre Pijeboogwek 
(cabine de fartage de ski de fond) du Parc national Kouchibouguac,  aura lieu la rencontre 
d’automne de l’Association acadienne des pèlerins et amis des chemins St-Jacques.  Suivre 
l’enseigne Pijeboogwek, immédiatement dépassée l’entrée du centre d’accueil.  Elle conduit au 
stationnement de la cabane.  Il y aura une marche pour ceux qui le désirent à 10h00. Un repas 
partagé en commun a lieu  au retour de la marche où chacun amène son dîner. Des 
rafraîchissements seront disponibles sur place. Lors de l’assemblée d’automne, qui débutera un 
peu avant 13h00, on entendra les témoignages des pèlerins acadiens qui ont fait le camino 
cette année. Le public est invité à cette rencontre pour discuter avec les anciens et les futurs 



pèlerins et en apprendre plus encore sur le chemin de Compostelle. Pour plus d’informations, 
on peut téléphoner  Camilla Vautour au 876-2640 ou Claire et David Babineau au 743-1085. Il 
est aussi possible de visiter le site web de l’association pour les derniers détails : (www.acadie-
compostelle.ca). 

 

Rencontre du retour 
4 novembre 2018 

Parc Kouchibougouac 

 
Les braves du camino Kouchibougouac 

 
Une méchante surprise attendait nos pèlerins à leur réveil, le matin de la rencontre.  Dehors, un 

http://www.acadie-compostelle.ca/
http://www.acadie-compostelle.ca/


vent à écorner les bœufs, et par surcroit, une panne d’électricité affectaient la presque totalité 
du comté de Kent et des comtés avoisinants.  « Quoi faire? Quoi faire? » se serait demandé 
Sol.  La réunion avait été annoncée dans les journaux, par courriel, et sur notre site web.  Il était 
trop tard pour annuler.  Même si la salle réservée au Parc Kouchibougouac était toujours 
disponible, sans électricité, il n’y avait pas d’éclairage, ni de chaleur, ou de toilettes.  Les 
organisateurs se rendirent au parc où, à leur grand soulagement, les rejoignirent bien à l’heure, 
plus d’une vingtaine de participants et participantes.  
 
Par bonheur, la cabane où se tenait la réunion possédait de grandes fenêtres, et elle était bien 
isolée contre le froid.  Des toilettes chimiques d’un des sentiers du parc se trouvaient à 
proximité.  Un gros pin déraciné bloquait en partie la route 117 qui menait au lieu de la 
rencontre.  Pour la marche traditionnelle, le personnel du parc conseillait fortement d’éviter les 
sentiers pédestres, où le vent encore violent menaçait de faire tomber d’autres arbres.  Les 
marcheurs et les marcheuses choisirent donc les sentiers cyclables, plus larges et sécuritaires. 
En effet, même sur ces sentiers il fallut contourner plusieurs arbres tombés. 
 
Au retour de la marche, dans un confort relatif, on put partager un repas, bien ‘arrosé’.  
 
Il ne fut pas possible de faire sur grand écran la projection des diaporamas prévue, mais la 
batterie de l’ordinateur portatif de Robert permit quand même de faire les présentations. Vu le 
groupe restreint, l’écran de l’ordinateur suffit pour permettre à chacun et à chacune de suivre. 
 
Louise et Isaac nous partagèrent leur expérience du Camino del Norte et de la Costa; Conrad, 
Renée et Azor, leur aventure sur le Camino Francés, et même de sentiers d’Écosse que 
Conrad et Renée avaient également parcourus avant d’entreprendre le Camino Francés. Louise 
et Diane nous parlèrent de leur marche de la Via de la Plata qu’elles avaient faite à partir de 
Mérida.  Mariette nous raconta son expérience de la traversée du Canada à vélo accompagnée 
de Paul et de Doris. 

 

 

     

 

 



      

 

 

 


